

## Grußwort

Liebe Mountainbiker, Gravity Liebhaber und 4xer, sehr geehrte Zuschauer, verehrte Organisatoren und freiwillige Helfer.

im Namen des Bund Deutscher Radfahrer e.V. möchte ich Sie alle recht herzlich zu den Deutschen Meisterschaften im MTB 4X hier in Eisenhüttenstadt willkommen heißen.

Am 30. Juni 2019 sucht die nationale Gravity Elite in den Finals den und die schnellsten 4Crosser in den Diehloer Bergen - gelegen im Südwesten Eisenhüttenstadts – und damit seine Deutschen Meister.

Deutschland ist eine Radsportnation. Unser Sport basiert auf einer großen Leidenschaft für den Radsport und dem ehrenamtlichen Engagement Zehntausender in deutschen Vereinen mit ihrem vielfältigen Angebot im Breitensport und starker Jugend- und Nachwuchsarbeit. Sie stehen für unsere Philosophie „Radsport gemeinsam erleben!“

Der BDR steht seit 1884 mit heute rund 140.000 Mitgliedern als Dachverband für den Erfolg und die große nationale Bedeutung des Radsports. Unsere erfolgreichen Sportler prägen die wichtigsten Sportereignisse weltweit. Sie sind junge und sympathische Botschafter.

Die Gravity Mountainbiker verkörpern das individuelle; moderne und junge Element des Radsports. Die Stimmung in Eisenhüttenstadt wird den Enthusiasmus und die Begeisterung des unnachahmlichen und fairen Publikums zeigen. Erleben Sie die deutsche Elite auf dem Parcours hautnah und in Topform.

Besonders hervorzuheben sind natürlich die Ausrichter, die Sponsoren sowie die unzähligen Helferinnen und Helfer. Letzteren danke ich für ihren ehrenamtlichen und engagierten Einsatz, ohne den solch eine große Veranstaltung nicht auszurichten wäre.

Nun wünsche ich Ihnen allen für die Deutschen Meisterschaften 4Cross gutes Gelingen, allen sportlich Aktiven viel Erfolg und einen unfallfreien Verlauf.

Mit freundlichen Grüßen,

Rudolf Scharping  
Präsident Bund Deutscher Radfahrer e.V.